
REGIONE                                                              
CONSORZI FIDI ED EXPORT                                              
SAN FRANCISCO                                                        
Il Presidente illustra la relazione datata 29.6.88, redatta dagli    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

uffici in ordine all'"Iniziativa San Francisco"  che  avr…  luogo   
nell'omonima citt… degli USA nella seconda met… del prossimo set-   
tembre, in occasione del gemellaggio tra quella citt… ed  Assisi.   
Il progetto, prosegue il Presidente, Š di iniziativa della Regio-   
ne dell'Umbria e impegna diversi dipartimenti  dell'Ente  che  si   
prefiggono finalit… culturali, turistiche ed economiche, e  coin-   
volge diversi soggetti quali il Consolato italiano  a  San  Fran-   
cisco, l'Istituto Commercio Estero,  le  Autorit…  Ecclesiastiche   
della California. In relazione alle iniziative previste, conclude   
il Presidente, la nostra societ…, per quanto di sua competenza, Š   
stata direttamente coinvolta lo scorso maggio ed Š chiama-  ta  a   
finanziare  e  gestire  le  due  previste   sfilate    di    moda   
umbra e le show rooms aziendali.  Il  concorso  al  finanziamento   
richiesto a Sviluppumbria Š dell'ordine  di  90/100  milioni.  Si   
apre un'ampia discussione al termine della quale il Consi-  glio,   
nel raccomandare l'attiva partecipazione  della  Svilup-  pumbria   
all'iniziativa a livello di  coordinamento  e  gestione  del-  la   
stessa, sentito il parere favorevole  del  Direttore,  all'unani-   
mit…                                                                
                            DELIBERA                                
di autorizzare il concorso al finanziamento della "Iniziativa San   
Francisco", secondo le modalit… indicate  in  narrativa  e  nella   
relazione datata 29.6.88, agli atti della societ….                  
UNIVERSITA'                                                         
ISTITUTO DI FISICA                                                  
Il Presidente illustra la nota datata 29.6.88 redatta dagli Uffi-   
ci in ordine alla  richiesta  avanzata  dall'Istituto  di  Fisica   
dell'Universit… degli Studi di Perugia, tendente ad  ottenere  il   
finanziamento di una ricerca sulle "leghe a memoria di forma"  al   
fine di realizzare dispositivi di controllo. Si apre  la  discus-   
sione al termine della quale  il  Consiglio,  sentito  il  parere   
favorevole del Direttore, all'unanimit…                             
                            DELIBERA                                
di esprimere assenso di massima in ordine all'iniziativa  di  cui   
in narrativa, riservandosi l'assunzione di una decisione esecuti-   
va ad avvenuto esame del progetto.                                  
INSERZIONI                                                          
Il Presidente illustra la nota datata 29.6.88, redatta dagli  uf-   
fici in ordine al progetto di inserzioni, con annuncio,  su  ele-   
menti illustrativi dell'attivit… svolta dalla Societ…, su Il Mes-   
saggero e La Nazione. Si apre la  discussione  al  termine  della   
quale il Consiglio, sentito il parere favorevole  del  Direttore,   
all'unanimit…                                                       
                            DELIBERA                                
di effettuare le seguenti inserzioni: su Il Messaggero -  1/4  di   
pagina per L. 6.000.000; su La Nazione - inserzione tabellare  su   
12 moduli per L. 3.300.000.                                         
ANTARES INFORMATICA                                                 
Il Presidente illustra la nota datata 27.6.88 redatta  dagli  uf-   
fici in ordine allo stato ed alle prospettive  dei  rapporti  con   
l'Antares Informatica Srl per l'informatizzazione  della  Svilup-   
pumbria. Come concreto avvio di rapporti operativi,  prosegue  il   
Presidente, Š stato studiato un  progetto  di  automazione  delle   
schede delle aziende oggetto di interventi (circa 300) e/o parte-   
cipazione (circa 50), attraverso la realizzazione di un  database   
relazionale su personal. Dopo aver illustrato dettagliatamente il   



progetto, il Presidente conclude  facendo  presente  che  il  re-    
lativo pacchetto software prevede un costo di L. 12.500.000 + IVA    
ed Š comprensivo delle necessarie ore di addestramento del perso-    
nale. Si apre un'ampia disucssione al termine della quale il Con-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

siglio, approvata la relazione precedentemente richiamata, senti-   
to il parere favorevole del Direttore, preso atto dell'astensione   
dal voto  del Consigliere Bianconi - designato a rappresentare la   
Sviluppumbria come Consigliere della partecipata,                   
                            DELIBERA                                
di affidare all'Antares Informatica Srl l'incarico di  realizzare   
un pacchetto software secondo le  specifiche  e  alle  condizioni   
descritte nella relazione all'uopo  predisposta  dagli  uffici  e   
agli atti della Sviluppumbria.                                      
TIBER                                                               
Il Direttore, Consigliere Agostini,  su  invito  del  Presidente,   
illustra la nota datata 22.6.88, redatta dagli uffici  in  ordine   
al Bilancio della partecipata Tiber SpA,  chiuso  al  31.12.87  e   
recentemente approvato dall'Assemblea. I Consigliere  Bianconi  -   
designato Sviluppumbria in seno al Consiglio  di  Amministrazione   
della partecipata - e Villa approfondiscono il tema del  dibatti-   
to. Si apre la discussione al termine della  quale  il  Consiglio   
prende atto dell'ampia informativa fornita.                         
CASTELLANI                                                          
Il Direttore, Consigliere Agostini, informa i presenti che  Š  in   
corso di esecuzione la delibera a suo  tempo  assunta  da  questo   
Consiglio e relativa alla definizione delle fidejussioni di  com-   
plessive originarie L. 15.000.000 a suo tempo rilasciate a favore   
dell'Istituto nell'interesse della Ditta  Castellani  Renato.  Il   
Direttore fa presente che trattative intercorse con l'Istituto  a   
seguito  della  deliberazione  precedentemente  richiamata  hanno   
portato alla riduzione del tasso annuo applicato dalla data della   
messa in mora dal 28% al 5%. Il Consiglio prende atto.              
SEDE SVILUPPUMBRIA                                                  
ARCHIVIO                                                            
Il Direttore, Consigliere Agostini, informa i presenti  che  nel-   
l'ambito del trasferimento dell'archivio  al  piano  terreno,  si   
rende necessario attivare l'elettroarchivio a suo tempo acquista-   
to, dotandolo delle attrezzature  necessarie  che  consistono  in   
circa 1.000 cartelle contenitive per documenti, separatori metal-   
lici e conseguente ridimensionamento dei piani di  supporto  del-   
l'apparecchiatura. La spesa complessiva per la  realizzazione  di   
tale strutturazione, conclude il Direttore,dovrebbe aggirarsi in-   
torno a L. 5.400.000 IVA esclusa. Si apre una breve discussio- ne   
al termine della quale il Consiglio, sentito  il  parere  favore-   
vole del Direttore, all'unanimit…                                   
                            DELIBERA                                
di consentire l'adeguamento dell'apparecchiatura di cui in narra-   
tiva, autorizzando il relativo esborso.                             
ANNUARIO MERCEOLOGICO COMMERCIO INGROSSO                            
Il Presidente informa i presenti che l'IRRES realizzer…, per  in-   
carico della Regione, una indagine  sull'universo  del  commercio   
all'ingrosso in Umbria, per documentare analiticamente le  carat-   
teristiche del settore. I dati raccolti,  propone  il  competente   
Assessorato, potrebbero constituire la base di uno specifico  An-   
nuario Merceologico, di grande interesse per gli  operatori,  che   
la Sviluppumbria potrebbe realizzare e diffondere in  analogia  a   
precedenti esperienze similari. Ci• comporterebbe una spesa  pre-   
sumibile di circa L. 30.000.000. Si apre la discussione, al  ter-   
mine della quale il Consiglio, preso atto  dell'informativa,  al-   
l'unanimit…                                                         



                            DELIBERA                                 
di conferire a Presidente e Direttore, per quanto di  competenza,    
il mandato di approfondire i termini dell'ipotesi  e  successiva-    
mente, verificata la validit… del progetto, di  curarne  l'attua-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

zione.                                                              
CESTRES                                                             
INDAGINI                                                            
Il Presidente ricorda ai presenti che il  Centro  Studi  Ricerche   
Economiche e Sociali (CESTRES) con sede a Terni, pubblica  trime-   
stralmente la rivista "Indagini" cui la nostra Societ… Š da tempo   
abbonata. Il Centro, che svolge attivit… di ricerca e  di  studio   
sulla realt… attuale del ternano e sui fatti  attinenti  la  sto-   
ria di quell'area, ci chiede ora di rinnovare per un anno l'abbo-   
namento socio sostenitore per L. 130.000.  L'impegno  redazionale   
di "Indagini" per l'anno in corso Š di produrre un maggior numero   
di lavori originali su tematiche  riguardanti  le  variabili  che   
condizionano lo sviluppo economico e sociale del ternano. Si apre   
una breve discussione al termine della quale il Consiglio, senti-   
to il parere favorvole del Direttore, all'unanimit…                 
                            DELIBERA                                
di aderire alla richiesta di cui in narrativa.                      


